



Visite de l'entreprise Atmus dans le cadre des Mercredis de l'entreprise

L'Édito d'Élodie
Les ressources humaines au lycée !
Une classe en entreprise
Valorisation de la voie professionnelle
Nos actions avec les collégiens
Les réseaux passent la seconde
Agend'AJE

L'ÉDITO D'ÉLODIE

Au sein de l'AJE29, nous travaillons à construire un pont entre l'École et l'Entreprise.



À travers nos initiatives, nous offrons aux jeunes la possibilité d'avoir un aperçu concret de métiers, de secteurs d'activité, de parcours professionnels. Cet éclairage est essentiel à l'heure où on leur demande de faire des choix et de se projeter dans un avenir professionnel. Exercice difficile à 14 ou 15 ans... Cependant, rien ne serait possible sans le soutien de nos membres et entreprises partenaires, qui partagent notre vision et notre engagement envers l'avenir de la jeunesse.. Rien ne serait possible, non plus, sans la volonté de ces établissements scolaires, ces professeurs qui ont à cœur d'accompagner leurs élèves en leur permettant de vivre nos actions.

En travaillant ensemble, nous ouvrons des horizons aux jeunes générations et leur offrons les outils nécessaires pour devenir les acteurs de demain dans un monde en constante évolution.

"Seuls on va plus vite. Ensemble, on va plus loin..."

LES RESSOURCES HUMAINES AU LYCÉE !

Le 30 janvier, les élèves de terminale STMG de Sainte-Thérèse (Quimper) ont accueilli des experts des ressources humaines. L'objectif ? Les **préparer à l'épreuve de leur spécialité pour le Grand Oral du bac** en leur offrant une **vision concrète** du monde du travail. Chaque groupe d'élèves a eu l'opportunité d'échanger avec un professionnel sur les **diagnostics internes et externes**, ainsi que sur les axes d'amélioration dans les domaines RH et de communication interne. Cette initiative vise à favoriser l'interaction entre les élèves et les professionnels, tout en les préparant à leur future carrière.



UNE CLASSE EN ENTREPRISE

Les 22 et 23 janvier, 34 élèves de 1ère STMG du lycée de La Croix-Rouge (Brest) ont participé à une « classe en entreprise » chez **Le Saint** (Guipavas). **Ils se sont immergés** dans le monde professionnel avec une présentation détaillée du groupe, une visite et l'exploration des différents métiers. Cette expérience a permis d'appliquer les enseignements et de tisser des liens avec l'entreprise.



VALORISATION DE LA VOIE PROFESSIONNELLE



Le 29 janvier dernier, la **Cérémonie de Valorisation de la voie professionnelle** a eu lieu à la Maison du Département, à Quimper. Organisée par notre association en collaboration avec le Conseil départemental du Finistère et la Direction Académique, cet événement a mis en lumière des jeunes finistériens au parcours inspirant. Ils ont témoigné de leur engagement, de leur travail et de leur persévérance. Ce sont, plus de **60 jeunes, issus de CAP, de bacs professionnels et de BTS**, qui ont été récompensés lors de cette soirée en présence de leurs enseignants, de leurs familles, ainsi que de certains de leurs maîtres de stage et d'apprentissage.

LES RÉSEAUX PASSENT LA SECONDE

Les élèves de seconde effectueront un stage d'observation obligatoire du 17 au 29 juin. Plus de 40 000 jeunes bretons vont ainsi à la recherche d'une expérience en entreprise. Dans ce contexte, l'association Produit en Bretagne a lancé une collaboration entre les réseaux bretons, nommée **"Les réseaux passent à la seconde"**, afin d'accompagner ces jeunes lors de leur stage de découverte. Le collectif a développé **deux kits pratiques** : l'un destiné aux jeunes stagiaires et l'autre pour soutenir les entreprises dans leur accueil (disponibles sur notre site). Nous encourageons les entreprises à déposer leurs offres de stage sur le site **IDEO**.



NOS ACTIONS AVEC LES COLLÉGIENS

Cette année, plus de **1 800 jeunes finistériens** se sont engagés dans nos programmes **"Report'AJE"** et **"Un Stage pour Tous"**, destinés aux collégiens.

L'action Report'AJE propose une **immersion** dans le monde professionnel en trois étapes clés : d'abord, la venue d'un professionnel en classe pour présenter l'entreprise et échanger sur son activité et son organisation ensuite, une visite de l'entreprise avec des interviews de salariés, et enfin, une session de restitution où les élèves partagent leurs expériences et observations. Pas moins de **30 entreprises** ont ouvert leurs portes aux collégiens, ces derniers ont eu l'opportunité de découvrir différents milieux professionnels. Au premier trimestre, nous avons lancé 21 Report'AJE, répartis entre le Nord Finistère et la Cornouaille.

Parallèlement, "Un Stage pour Tous" aide les élèves de 3ème dans leur recherche d'un stage d'observation. Ils bénéficient des conseils de professionnels sur la posture professionnelle, le savoir être, et sont préparés aux entretiens de stage par des simulations pratiques. Une fois le stage effectué, les professionnels sont invités à être membres du jury pour l'oral de stage.



AGEND'AJE

- 27 mars, 14h, Brest : La RSE et les métiers de demain
- 3 avril, 13h30, Quimper : Les soft skills
- 28 mai, 17h00, Brest : Assemblée générale AJE 29

Sur inscription

Retrouvez nos actualités sur les réseaux

